

Autoevaluación

Una evaluación de pasantía es una forma de escritura reflexiva que nos permite documentar cómo nuestras pasantías nos ayudaron a desarrollar nuevas habilidades, aprender nuevos conceptos y aplicar nuestro conocimiento en un entorno profesional. Evaluarme después de la pasantía es un método de aprendizaje que nunca antes había hecho. Los pasantes brindan una buena actitud y entusiasmo por aprender hacia la supervisión todo el tiempo.

La asistencia/preparación para una pasantía también es buena para cualquier pasante. En cuanto a responder a los requerimientos de la organización, en algún momento llego tarde a responder los mensajes pero mientras tanto estoy trabajando en un proyecto del que hablamos. Nunca pierdo mi interés y habilidad para entender la función de la organización porque estas cosas me permiten hacer mi buen trabajo.

Como asistente de diseño digital, he aprendido que se puede ahorrar tiempo cuando la tecnología avanza, especialmente en el diseño, como actualizar nuevas funciones en Ilustración. Estoy emocionado de compartir que he completado en las pasantías, y todas han sido experiencias valiosas. Este proyecto más reciente fue especialmente bueno y siento que me ayudará a conseguir el papel que quiero cuando empiece a buscar la experiencia solo este año. Durante esta pasantía, trabajé en muchos gráficos de comunicación, como el diseño de boletines y publicaciones en redes sociales. Incluso pude agregarlos a plataformas de redes sociales como Instagram. Trabajar con un equipo también fue una gran parte de esta experiencia, y aprendí a colaborar de manera efectiva, dar y recibir comentarios y desarrollar mejores habilidades para mi carrera. Una cosa que me llamó la atención fue aprender a cumplir con las pautas de una marca para una organización, como el logotipo y la paleta de colores. Me ayudó a darme cuenta en qué áreas quiero enfocarme en mi hacer. Otra cosa de esta pasantía que realmente aprecié fue la oportunidad de trabajar en mis habilidades de comunicación. pude interactuar

con una variedad de personas, desde compañeros pasantes hasta miembros del personal, lo que me ayudó a generar confianza y ser más eficaz al enviar mi mensaje de diseño.